UnterstützerInnen-Kreis Schanzenhof-Ini



Schluss mit der Kommerzialisierung des Schanzenviertels!

Gegen die Verödung des Schanzenhofs!

Die Gentrifizierung des Schanzenviertels ist längst noch nicht am Ende. Aktuell trifft es soziale und kulturelle Einrichtungen und alternatives Gewerbe im

Hoffest

Sa. 31. Oktober 2015 12.00 - 18.00 Uhr Bartelsstraße 12 Schanzenhof. Ihnen waren vor 25 Jahren günstige Mieten in der alten Montblanc-Fabrik von der Stadt gewährt worden. Sie spiegelten das Bunte und die Vielfalt des Schanzenviertels wider.

Jetzt stehen sie den Kommerz-Interessen von Spekulanten im Weg. Kündigungen für mehrere Etagen des Schanzenhofs liegen auf dem Tisch.